

Guzmán, Nieto y Arvelo líderes del Torneo de Ajedrez

Tributo a los Inmortales

21 de Noviembre 2016



Con 3,5 puntos de 4 posibles el Candidato a Maestro Christopher Guzmán, de Moca y los Maestros Fide Gian Carlo Arvelo Leo y Alejandro Nieto Rodríguez del Distrito Nacional comandan el Torneo de Ajedrez Tributo a los Inmortales que se realiza en el Salón Pachón Matos Rivera de la Federación Dominicana de Ajedrez.

A solo medio punto de los líderes, con 3 puntos de 4, van Leandro Jiménez del Distrito, el Maestro Fide Carlos Paul Abreu de Santo Domingo, Julio Martínez de Hato Mayor, Juan Manuel Jáquez y Eddy de los Santo de Santo Domingo, Yoel Polanco de Baní y Zoilo Campusano del Distrito.

El torneo se realiza como recordatorio al valioso grupo de ajedrecistas dominicanos, Juan José Matos Rivera, Marcelino de la Rosa, Manolo Marte, César González, Héctor Ogando, y y al entrenador cubano MI Adélkis Remón, quienes fallecieron hace 24 años en un fatídico accidente aéreo mientras viajaban hacia Cuba para participar en un torneo de ajedrez.

Los ganadores del torneo Tributo a los Inmortales 2016, que cuenta con el apoyo de la Federación Dominicana de Ajedrez, Indotel, y el Ministerio de Deportes se definirá el próximo fin de semana.
